



上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

花いっぱい活動 6月2日(木)に花いっぱい活動を行いました。プランターや花壇にベゴニア、ペチュニア、マリーゴールドなどを植えました。これから上真野小学校が花でいっぱいになるのが楽しみです。また、高学年は山下地区の「緑豊かな景観づくり事業」にも参加し、校舎北側歩道に30個のプランターを設置しました。



プール清掃 6月4日(土)にPTA奉仕作業でプール清掃を行いました。PTA役員さんには、前日から準備を進めていただきました。多くの保護者の皆様にご協力いただき、おかげさまで、きれいなプールで水泳学習に取り組むことができます。保護者の皆様、お休みのところ、奉仕作業ありがとうございました。



授業参観 プール清掃後の3校時目に授業参観を行いました。入学・進級してから約2か月が過ぎましたが、授業の様子から子どもたちの成長を感じました。少し緊張していた様子もありましたが、どの学年の子どもたちも落ち着いて真剣に学習に取り組んでいる様子を保護者の皆様に見ていただくことができました。



学校評議員会



6月4日(土)に第1回学校評議員会が行われました。学校経営の現状と課題について話し合った後、授業を参観していただきました。参観後に、いじめ問題対策連絡協議会を行い、課題や対応について話し合いました。サービス倫理委員会にも出席していただき、教職員の不祥事防止について貴重なご意見をいただきました。評議員の皆様からいただいた貴重なご意見を今後の学校経営に生かしてまいります。ありがとうございました。